



6 年生のみなさん ご卒業おめでとうございます

本年度も本校の教育活動並びに育友会活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。特に、この1年間はコロナ感染の波を乗り越え、保護者の皆様には、日々の健康観察、検温表への記入を始め、基本的な感染症対策とともに、学校行事等の制限に際して、多大なるご協力をいただきましたこと、重ねて御礼申し上げます。

校庭では桜のつぼみもふくらみ始め、集団の中で活動する子供たち一人一人の成長を感じる年度末の今日この頃です。お陰様で、本年度も行事では、春の遊足、運動会、オンライン児童集会、奈良・京都への修学旅行、学校開放、授業参観、教育講演会、お別れ遊足など、状況に応じて、できることをできる形で少しずつ増やし、実現することができました。

育友会活動では、長年継続されている毎月の登下校観察、古紙回収、育友会だより発行等の他、最終的には中止としていただきましたが、コロナ禍にあっても、子供たちのために「ねごろっこまつり」の開催に向けて、予定日間際まで計画を進めてくださった育友会本部役員・地区役員の皆様に、心より感謝申し上げます。

さて、この春、本校では88名の卒業生が巣立っていきます。卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。小学校生活後半3年間のコロナ禍で思うようにならなかったことも含め、多くの経験を積んだ子供たちは、確実にたくましく一步一步前進してきました。その姿は、在校生の子たちの良きお手本として、受け継がれています。4月からは新しい学びの場で、それぞれの可能性を伸ばし、活躍してくれることを期待しています。

アフターコロナの令和5年度も、様々な状況が想定されますが、まず一番にねごろっこの健やかな成長と主体的な活動に向けて取り組めるよう、今後とも温かいご支援とご協力をお願いいたします。

根来小学校長 庄司 清弥

1 年間のご協力ありがとうございました

育友会会長の佐古です。

本年度もコロナの影響で育友会活動自体自粛が多く、皆様に貢献できなかったことを残念に思います。

娘の卒業で私は退任となります。来年度は新育友会長を先頭に、家庭・学校・地域と連携して児童の成長に貢献していってくださると思いますので、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

会長 佐古 雅之

古紙回収のご報告

2022 年、古紙回収にて得た収益金は 7 月 1,790 円、12 月 920 円でした。

ご協力ありがとうございました。

今後ともよろしく願いいたします。

ペットボトルのキャップをリサイクル

ペットボトルのキャップをリサイクルする活動をしています。ご協力ありがとうございます。

